

DOCUMENTS SUR LE CHARISME – Novembre 2023

Bonjour, frère,

Nous rencontrons parfois des personnes qui mettent en question les recherches historiques sous prétexte que ce qui est important c'est de vivre le moment présent et qu'il faut laisser de côté le passé, mais, comment savoir qui nous sommes si nous ne savons pas d'où nous venons et où nous allons ?

Nous sommes en préparation du chapitre général qui aura lieu en mai 2024, un chapitre qui veut réveiller nos espérances. Pour cela, il est important de savoir qui nous sommes en n'oubliant pas d'aller chercher dans nos racines pour construire notre avenir. C'est seulement de cette façon que nous pourrions renforcer notre identité.

Le frère **Jean Roure**, qui depuis neuf ans a entrepris de nous faire le récit des activités apostoliques du Père Coindre il y a 200 ans, année par année, nous présente ce mois-ci la chronologie des activités et courses apostoliques du P. Coindre, du mois de juillet au mois de décembre 1823. Nous arrivons ainsi au 14^{ème} chapitre de cet intéressant parcours de notre histoire.

Le frère **Guy Brunelle**, fidèle à son rendez-vous mensuel des « Entretiens du frère Borgia Brunelle avec le bon père André Coindre », réfléchit avec lui au sujet des nouvelles fondations entreprises par notre fondateur.

Enfin, comme chaque mois, vous trouverez les neuf pensées du frère Polycarpe tirées de ses lettres et circulaires, pour l'animation de la neuvaine de la confiance.

Voici les liens pour accéder à ces documents :

1. [200 ANS IX - A Petite chronologie des activités et courses apostoliques du Père Coindre 1823 B](#), par le frère **Jean Roure** (dossier *Écrits- Père André Coindre*).
2. [Fondations nouvelles](#), par le frère **Guy Brunelle** (dossier *Écrits – Père André Coindre*).
3. Feuille [9 jours de prière avec le frère Polycarpe](#) pour animer **la neuvaine de la confiance** de ce mois (dossier *Prières et célébrations – Neuvaines au Frère Polycarpe*).

Je vous rappelle que tous ces documents, vous pouvez les retrouver sur le CIVAC :

<https://drive.google.com/drive/folders/1wAz3sUYVJ8g0azbKAnIAvVU-W98vPB3Z>

D'autres nouvelles sur le développement du charisme se trouvent sur la webcorjesu :

<http://webcorjesu.org/?lang=fr>

Veillez transmettre ces documents aux frères de votre entité. Je vous saurais gré, s'il vous plaît, de me faire un petit signe en retour pour m'assurer que vous les avez bien reçus.

Fraternellement,

Antonio López García-Nieto